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Verbale n.22 del Consiglio di Istituto
a.s.2023/2024

Il giorno 6 del mese di ottobre dell'anno 2023 alle ore 18.30 in modalità on line, tramite collegamento Meet
meet.google.com/rij-hmcr-geo, SÌ svolge la riunione del Consiglio di Istituto dell'ISIS "Valceresio" per trattare il
seguente ordine del giorno (rif. circolare n. 45/2023):

l. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente;
2. Individuazione verbalizzante Cdl;
3. surroga o elezioni suppletive componenti Cdl decaduti;
4. Piano annuale delle attività a.s. 2023/2024;
5. Attività alternative all'insegnamento della Religione Cattolica;
6. Referenti dei dipartimenti disciplinari- tutor e segretari cdc-tutor PCTO;
7. Nomina orientatore d'Istituto e Tutor Orientamento triennio;
8. Regolamento viaggi- revisione;
9. Eventuali integrazioni/modifiche al Regolamento d'Istituto per avvio a.s.2023-24-
10. PNRR- stato di avanzamento e progetti;
11 Linee generali di organizzazione del servizio scolastico -Organigramma e funzionigramma d'Istituto;
12. Intitolazione aula;
13. Scuola in ospedale e domiciliare;
14. Progettualità ptof 2023/24 e ulteriori proposte pervenute;
15. Varie ed eventuali.

All'appello risultano:
DS Sferalzza Maria Carmela Presente

DSGA Gabriella Lentini Assente

DOCENTI

Arcidiacono Marcella Presente
BrazzaleAdriano Assente

Cardinali Stefano Presente
Marinaci Giovanni Presente

Mei Samuele Presente
Mozzanica Maurizio Assente

Musco Martina Presente

Valli Francesca Assente
GENITORI

Ca riessa Simona Presente

De Dominicis Daniele Presente

Grippo Morena Presente

Valtorta Vanessa Presente

STUDENTI

Ballane Antonino Assente

Da eleggere
Da eleggere

Grotto Anna Laura Presente

PERSONALE ATA Da eleggere
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Constatata la presenza del numero legale la Presidente, sig.ra Morena Grippo, dichiara aperta la seduta.
Svolge la funzione di Segretario verbalizzante la Prof.ssa Martina Musco.
All'inizio della seduta la Dirigente propone un'integrazione di un punto all'odg: la proposta che le prossime
sedute del Consiglio di Istituto vengano fatte online. Tale integrazione verrà inserita come primo punto
all'ordine del giorno.

Delibera n. 147/2023 II Cdl approva all'unanimità l'integrazione.

Punto n. l: Svolgimento del Consiglio di istituto in modalità on line.
Si propone che le prossime sedute del Consiglio di Istituto per l'anno 2023/2024 si verifichino on line.
Delibera n. 148/2023 II Cdl approva all'unanimità lo svolgimento delle sedute in modalità on line per l'anno
2023/2024.

Punto 2: Lettura e approvazione verbale della seduta precedente.
In riferimento al verbale precedente, già condiviso a mezzo mail con tutti i componenti del Consiglio di
Istituto, non si sono registrate richieste di integrazioni e/o correzioni di errori materiali. Si passa alla votazione.
Delibera n. 149/2023 II Cdl approva all'unanimità il verbale n. 21 della seduta precedente tenutasi il 14
luglio 2023.

Punto n. 3: Individuazione verbalizzante Cdl.

Si stabilisce che la verbalizzazione non sarà affidata a un'unica persona, ma avverrà a rotazione e sarà affidata
ai rappresentanti dei docenti secondo il seguente ordine: Musco, Marinaci, Cardinali, Mei, Brazzale,
Mozzanica.

Il Consiglio d'Istituto prende atto di tale decisione.

Punto 4: Surroga o elezioni suppletive componenti Cdl decaduti.
Si comunica che non ci saranno surroghe della componente docenti; si terranno invece le elezioni dei nuovi
candidati degli studenti e del personale Ata, i cui mèmbri sono andati in pensione.
Il Consiglio d'Istituto prende atto.

Punto 5: Piano annuale delle attività a.s. 2023/2024.
La Dirigente comunica che il piano annuale delle attività è stato pubblicato la prima settimana di settembre
2023 ed è stato approvato dal Collegio Docenti. Viene comunque presentato al Consiglio di Istituto, elencando
le date e gli appuntamenti più importanti. In particolare, ci si sofferma sui prossimi eventi, cioè i Consigli di
Classe che inizieranno dal giorno 11 ottobre p.v., con l'insediamento dei rappresentanti di genitori e alunni,
le cui elezioni saranno rispettivamente il 7 ottobre e il 9 ottobre 2023. Si prende visione del calendario con gli
impegni annuali, poi si passa alle votazioni.
Delibera n. 150/2023 II Cdl approva all'unanimità il piano annuale delle attività per l'anno 2023/2024.

Punto 6: Attività alternative all'insegnamento della Religione Cattolica.
Per quanto riguarda le ore di insegnamento alternativo alla religione Cattolica, la Dirigente sottolinea che
pochi alunni hanno scelto di aderire ai progetti proposti, la maggior parte ha deciso di uscire/entrare prima
(nel caso in cui l'ora di religione sia alla prima o all'ultima ora), o di svolgere studio autonomo/assistito. È
necessario un docente che vigili sullo studio assistito. Tra i progetti e lo studio sono state conteggiate 16 ore,
per assegnare le quali inizialmente era stata fatta una circolare per richiedere la disponibilità di docenti,
purché rimanesse invariato il quadro orario. Si è però poi rilevato che ci sono docenti che devono fare un
completamento del quadro orario; quindi, quest'anno si è stabilito che le 16 ore verranno distribuite ai
docenti che devono fare completamento di cattedra, piuttosto che assegnarle come ore eccedenti a
insegnanti che hanno già la cattedra completa. Il Consiglio d'Istituto prende atto.

Punto 7: Referenti dei dipartimenti disciplinari- tutor e segretari cdc- tutor PCTO.
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Viene mostrato il prospetto dei referenti Peto di Istituto e di Indirizzo, più l'elenco dei tutor Peto per ogni
classe. Viene inoltre mostrato l'elenco dei coordinatori e dei segretari dei Consigli di Classe. Sono stati
individuati il Referente del Coordinamento di Istituto (Prof, Luppi), i Coordinatori di Indirizzo, di Aree
disciplinari e i Coordinatori di disciplina. Si passa alle votazioni.
Delibera n. 151/2023 II Cdl approva all'unanimità i referenti dei dipartimenti disciplinari- tutor e i segretari
cdc- tutor PCTO.

Punto 8: Nomina orientatore d'Istituto e Tutor Orientamento triennio.

La Dirigente spiega che la normativa prevede l'individuazione di un tutor d'Orientamento che aiuti gli studenti
a compilare un E-Portfolio, in più andranno realizzate 30 ore di Orientamento. L'Orientatore di Istituto e gli
11 tutor hanno già svolto una formazione. La parte del compenso sarà fissata in contrattazione. Si passa alla
votazione.

Delibera n. 152/2023 II Cài approva all'unanimità i nominativi e rassetto generale del curriculo di Istituto
con l'integrazione delle 30 ore di orientamento-

Punto 9: Regolamento viaggi- revisione.
Si propone l'integrazione del regolamento dei viaggi di istruzione già approvato dal Collegio Docenti: i viaggi
di istruzione saranno proposti solo alle classi seconde e quinte; si cercherà di far convergere i viaggi su due
mete comuni individuate nei Consigli di Classe di ottobre. Viene aperta la discussione. La rappresentante degli
studenti dice che, per le informazioni da lei raccolte, emerge che gli studenti saranno favorevoli all'ipotesi
della crociera, mentre su alcune mete, soprattutto all'estero, non sembrerebbero propensi. La signora
Carlesso chiede se si possono integrare studenti di altre classi allo stage, oltre alle quarte. La Dirigente
propone che lo stage sia aperto alle terze e alle quarte; inoltre informa che lo stage di Dublino l'anno scorso
era più caro di quello di Oxford; quindi, le agenzie non si sono presentate al bando. La Presidente chiede quale
sia la settimana stabilita per i viaggi di istruzione; viene risposto che la settimana è 18-24 marzo (se non si
sovrappone alle prove invalsi). Il prof. Marinaci sottolinea che nei Consigli di Classe si stanno elaborando le
proposte in modo autonomo senza che i Coordinatori si stiano accordando; la Dirigente dice che nel caso che
emergano troppe ipotesi di mete, si sceglieranno quelle che ricevono un maggior numero di proposte, oppure
si procederà a estrazione. Il prof. Marinaci propone che gli studenti parlino ai Coordinatori per portare la loro
proposta di fare una Crociera. De Dominicis dice che, pur rispettando le decisioni del Collegio Docenti, è
contrario all'integrazione del regolamento dei viaggi di Istruzione, perché non è d'accordo che per le terze e
le quarte non siano proposti viaggi di istruzione. La Presidente rileva il problema del non raggiungimento dei
numeri minimi. Si discute a lungo sulla proposta di allargare i viaggi di istruzione anche alle terze e alle quarte.
Si procede all'approvazione della revisione del regolamento viaggi così come è stato proposto dal Collegio
Docenti; si passa alle votazioni.
Delibera n. 153/2023 II Cdl approva a maggioranza con un voto contrario la revisione del regolamento dei
viaggi di Istruzione.

Punto 10: Eventuali integrazioni/modifiche al Regolamento d'Istituto per avvio a.s.2023-24.
Approvazione del regolamento di Istituto: si propone una modifica. Se un docente ritira un cellulare, non può
portarlo in Presidenza ne in Vicepresidenza, perché rischierebbe di essere un'appropriazione indebita. Si
limiterà pertanto a ritirarlo per la durata della lezione, al termine della quale lo restituirà allo studente. Si
procede alla votazione.
Delibera n. 154/2023 II Cdl approva all'unanimità le integrazioni e modifiche al Regolamento di Istituto a.s.
2023-24.

Punto 11: PNRR- stato di avanzamento e progetti.
Viene presentato lo stato dei lavori del PNRR: la Dirigente riferisce che il 30 settembre 2023 era la data di
scadenza dei contratti e degli ordini. Sono stati effettuati diversi ordini (banchi, armadietti, pedane,
microscopi, droni, telescopio, stampante 3D e materiali per le STEAM, computer, touch screen per un'aula
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immersiva, visori per la realtà aumentata, dotazioni digitali e di arredo per 3 laboratori e 20 classi), che
dovrebbero arrivare verso marzo-aprile 2024. Il Consiglio di Istituto prende atto.

Punto 12: Linee generali di organizzazione del servizio scolastico -Organigramma e funzionigramma
d'lstituto.

Viene mostrato l'organigramma di Istituto e quello della sicurezza. Entrambi sono a grandi linee simili a quelli
dell'anno scorso; sono state effettuate delle sostituzioni. Si procede alla votazione.
Delibera n. 155/2023 II Cdl approva all'unanimità le linee generali di organizzazione del servizio scolastico
-Organigramma e funzionigramma d'Istituto.

Punto 13: Intitolazione aula.

l rappresentanti dell'Associazione Calogero Marrone hanno proposto di intitolargli il nostro Istituto, poiché è
l'unico della Provincia il cui nominativo non si riferisce a una persona. La Dirigente ha invece proposto di
intitolargli l'Aula magna, proposta che è già stata approvata dal Collegio Docenti.

Delibera n. 156/2023 Dopo ampia discussione II Consiglio d'Istituto approva all'unanimità di intitolare
l'Aula Magna a Calogero Marrone

Punto 14: Scuola in ospedale e domiciliare.
La Dirigente riferisce che è presente uno studente che deve ricevere l'istruzione domiciliare (per ora on line)
in tré materie; sono già stati individuati i docenti. Su disponibilità Sono inoltre stati richiesti al medico
competente corsi formativi per i docenti per la somministrazione dei tarmaci. Si procede alla votazione.
Delibera n. 157/2023 II Cdl approva all'unanimità l'istruzione domiciliare.

Punto 15: Progettualità ptof 2023/24 e ulteriori proposte pervenute.
Progettualità PTOF: la Dirigente informa che si è passati da 38 a 26 progetti (che saranno della durata massima
di 30 ore, con ore di insegnamento e progettazione). Il Consiglio d'Istituto prende atto.

Punto 16: Varie ed eventuali.

Viene segnalata la difficoltà ad andare nei bagni per la presenza di fumo; si ribadisce l'importanza della
sorveglianza del personale Ata fuori dai bagni. La Presidente domanda, a proposito delle elezioni dei
Rappresentanti dei genitori, quale criterio si applicherà nelle classi in cui non si candiderà nessun genitore; la
Dirigente risponde che si procederà al sorteggio con la nomina d'uffìcio.

Avendo esaurito la trattazione di tutti i punti all'ordine del giorno il Presidente, alle ore 20.30, dichiara chiusa
la seduta.

Il segretario

^y^-'^- ^M^KT' Il Presidente del Consisliff tl'Istìtuto

Moreiw Grippo

.ÙUtj^ p^
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